
Italia, ministro Ambiente Pichetto: necessaria flessibilità su scadenza
per elettrificazione

“È indispensabile una certa flessibilità nel processo di elettrificazione del settore auto. Il comparto va 
accompagnato nella sua trasformazione“. A sostenerlo il ministro dell’Ambiente e sicurezza energetica, 
Gilberto Pichetto Fratin, ai microfoni di Radio 1, rispondendo ad una domanda sulla scadenza del 2035.

“Il superamento degli attuali motori di origine fossile è un dato di fatto. Nel breve termine siamo convinti 
che serva un po’ di flessibilità, da un lato normativa, dall’altro di politiche industriali. Occorre 
accompagnare il settore sul fronte della produzione. L’Italia con le sue imprese è in grado di offrire anche 
possibilità di carburanti alternativi, si tratta di seguire la scelta e accompagnare il cambiamento. 
Sull’automotive in Italia sono impiegate 100mila persone direttamente e oltre un milione con tutto l’indotto
– ha aggiunto il ministro – bisogna accompagnare un cambiamento di pelle. Il tutto deve andare al passo 
con il cambiamento che stiamo vivendo, adeguando anche la data“.
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